

"Pausa y Encuentro": espacio con todas las comodidades para familias de distrito que viajen al centro y deban esperar el colectivo de retorno





ESPACIO PENSADO PARA PERSONAS QUE TIENEN UN TIEMPO DE ESPERA ANTES DE VOLVER A SUS DISTRITOS

COMO EN CASA

DE LUN A VIE - 13:00 A 18:00HS

SAAVEDRA 273





diferentes áreas del municipio», añadió.

Este jueves 11 de abril, se llevará adelante en Goudge una nueva edición de Encuentro de Mujeres. Con esta clase de reuniones, el municipio de San Rafael se acerca a los distintos distritos para interiorizarse sobre los problemas que aquejan a los vecinos y poder aplicar políticas públicas que solucionen los inconvenientes del lugar. «El encuentro se llevará a cabo el próximo jueves a las 15.30 horas, muy probablemente en la delegación del distrito. Estaba previsto reunirnos en la plaza Schestakow pero como anuncian frío y lluvia se decidió cambiar el lugar. Con esta actividad lo que se busca es construir algunos mapeos para conocer lo que sucede en los distintos barrios y distritos. Queremos interiorizarnos sobre la realidad de las personas para poder pensar nuevas políticas públicas. Es un encuentro con las vecinas, que nos permite diagnosticar la realidad del lugar. De este modo, nos cuentan sus necesidades y conocemos cuáles son los lugares más inseguros y en qué condiciones están las zonas de recreación», comentó a FM Vos Andrea Matacotta, directora de Relaciones con la Comunidad. "En estas charlas nos han planteado la necesidad de colocar luminaria en un lugar concreto. Además, a través de estas mujeres llegamos a reconocer las instituciones que tienen un rol esencial en los distintos distritos. Por otra parte, tomamos conocimiento de los recursos con los que cuentan. San Rafael tiene una amplitud territorial muy extensa. La idea es poder acercarnos y a partir de los problemas que se planteen articular con las

En ese sentido, destacó que el objetivo esencial de esta propuesta es agilizar el tiempo de respuesta de las demandas más urgentes. «Uno de los temas que siempre nos manifiestan es el valor del boleto del colectivo y las frecuencias del transporte público. Muchas personas de distrito viajan a Ciudad para hacer un estudio médico o un trámite en el juzgado. Los presupuestos no les alcanzan a las familias. Por eso, dentro de ese contexto creamos el Programa Pausa y Encuentro, que es un espacio de cuidado y funciona en la calle Saavedra 273. Allí de 13 a 18 horas las mujeres, las familias y las personas que vienen de distrito pueden compartir un lugar hasta que salga el próximo colectivo. Es un sitio muy bonito y bien acondicionado», destacó Matacotta. «Es para que las familias no se queden dando vueltas por el centro. Incluso se pueden dar una ducha, si el día ha sido muy agitado. También, pueden disponer de una cocina para calentar la comida. Siempre vamos a hacer algo para poder compartir entre todos. La idea es que este sea un espacio de encuentro hasta que puedan regresar a su lugar de origen. Esto funcionará a partir del próximo lunes por la tarde, pero si necesitan venir en la mañana lo podrán hacer. En esa franja horaria funcionan nuestras oficinas, serán bien recibidas y recibidos, compartiremos un té o algo calentito para tomar», expresó Al terminar la nota, dijo que el Estado en tiempo de crisis es cuando debe estar más presente. «El objeto de todo esto es dar un poco de ternura y contención a la vida cotidiana que tenemos. Como somos conscientes de que los problemas de la macroeconomía del país no los puede resolver el municipio, sumamos todos los esfuerzos para que los vecinos se sientan cuidados. Deben saber que los escuchamos y que estamos presentes. En el mismo lugar va a funcionar un Centro de Educación Básica para Jóvenes y Adultos, para que quienes deseen terminar los estudios primarios lo puedan hacer. Son varias las actividades que estamos articulando», completó la directora de Relaciones con la Comunidad.